

Bekanntgabe der Sozialversicherungsnummer

20.05.2024 23:29:03

FAQ-Artikel-Ausdruck

Kategorie:	Immatrikulation an der PH-Salzburg (Fortbildung)	Bewertungen:	0
Status:	öffentlich (Alle)	Ergebnis:	0.00 %
Sprache:	de	Letzte Aktualisierung:	16:57:56 - 16.10.2010

Schlüsselwörter

SVNR Sozialversicherungsnummer Immatrikulation Voranmeldung

Symptom (öffentlich)

Beim Voranmeldeprozess in PH-Online muss die Sozialversicherungsnummer angegeben werden.

Problem (öffentlich)

Ich möchte meine Sozialversicherungsnummer nicht bekanntgeben. Wie kann ich mich trotzdem anmelden?

Lösung (öffentlich)

Ohne österreichische Sozialversicherungsnummer können Sie sich im System nicht anmelden und damit auch keine Fortbildungen besuchen.

Ausnahmen bestehen für ausländische KollegInnen, die unter bestimmten Bedingungen an der PH-Salzburg unter Angabe einer Ersatz-SVNR immatrikulieren können. Für Inländer ist dies vom BMUKK jedoch nicht vorgesehen.